

**Сергей Комиссаров**  
**Руководитель Секретариата КООМЕТ**  
ФГУП «ВНИИМС»  
Москва, Российская Федерация  
Телефон: +7 495 781 90 81  
e-mail: coomet@vniims.ru



**Москва**  
**20.04.2015 №401-04/448**

*Членам Комитета КООМЕТ*  
*Attn COOMET Committee Members*

**Копии:**  
*Национальным секретариатам КООМЕТ*  
*Председателю ТК 1.12*

**Copies:**  
*Attn National Secretariats of COOMET*  
*Attn Chairperson of TC 1.12*

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в области «Стандартные образцы»:

**659/RU/15** «Разработка СО состава кварцевого концентрата (КК месторождения ДОДО жила 233) – КК-233».

**660/RU/15** «Разработка СО состава кварцевого концентрата КК (Вязовского месторождения жила 5) – КК-5».

**661/RU/15** «Разработка СО состава кварцевого концентрата КК (КК Караяновского месторождения жила 17) – КК-17».

**662/RU/15** «Разработка СО состава кварцевого концентрата КК (КК Кыштымского месторождения жила 175) – КК-175».

**663/RU/15** «Организация и проведение 20-го заседания Технического Комитета 1.12 «СТАНДАРТНЫЕ ОБРАЗЦЫ» КООМЕТ (ТК 1.12 «СО»)».

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of proposed COOMET Projects in the subject field «Reference Materials»:

**659/RU/15** «Development of CRM for composition of quartz concentrate (KK DODO deposit vein 233) – KK-233».

**660/RU/15** «Development of CRM for composition of quartz concentrate (KK Vyazov deposit vein 5) – KK-5».

**661/RU/15** «Development of CRM for composition of quartz concentrate (KK Karayan deposit vein 17) – KK-17».

**662/RU/15** «Development of CRM for composition of quartz concentrate (KK Kyshtym deposit vein 175) – KK-175».

**663/RU/15** «Organization and conducting the 20<sup>th</sup> meeting of COOMET Technical Committee 1.12 «REFERENCE MATERIALS» (TC 1.12 «RMs»)».



**COOMET**  
Secretariat  
Ozernaya 46  
Moscow, 119361, RUSSIA

Tel.: +7 495 781 90 81  
Fax: +7 495 437 99 59  
[coomet@vniims.ru](mailto:coomet@vniims.ru)  
[www.coomet.org](http://www.coomet.org)

В случае Вашей заинтересованности в работах по этой теме обращайтесь, пожалуйста, к предлагающему или в Секретариат КОOMET.

If you are interested in the above mentioned project please contact the proposer or COOMET Secretariat.

Сергей Комиссаров  
Руководитель Секретариата КОOMET



Sergey Komissarov  
Head of COOMET Secretariat



**COOMET**  
Secretariat  
Ozernaya 46  
Moscow, 119361, RUSSIA

Tel.: +7 495 781 90 81  
Fax: +7 495 437 99 59  
[coomet@vniims.ru](mailto:coomet@vniims.ru)  
[www.coomet.org](http://www.coomet.org)